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Università degli Studi di Messina  

Consiglio di Amministrazione 
Adunanza dell’11 aprile 2017 

 
- COMUNICAZIONI DEL RETTORE 

 L’anno 2017, il giorno 11 del mese di aprile, alle ore 9.35 e seguenti, presso la Sede 

dell’Università degli Studi di Messina e nella consueta sala delle adunanze degli Organi 

Collegiali si è riunito il Consiglio di Amministrazione dell’Università con l’intervento dei 

Sigg.ri  

1. Prof. Navarra Pietro Presidente  Presente   x Assente     �  

2. Prof. Carini Giuseppe Componente Presente   x Assente     �  

3. Prof. Palmeri Renato Componente Presente   x Assente     �  

4. Dott. Buccisano Andrea Componente Presente   x Assente     �  

5. Dott.ssa Santoro Rosa Componente Presente   x Assente     �  

6. Dott. Paratore Simone Componente Presente   x Assente     �  

7. Dott. Leonardi Salvatore Componente Presente   x Assente     �  
8. Avv. Ragno Luigi Componente Presente  �  Assente      x 

 

 Risultano, altresì, presenti:   

1. Prof. De Domenico Francesco Direttore Generale Presente  x  Assente     �  

2. Prof. Scribano  Emanuele  Prorettore vicario Presente  x Assente     �  

3 Prof. Cupaiuolo Giovanni Coordinatore del 

Collegio dei Prorettori 
Presente  x Assente     �  

 

Per il Collegio dei Revisori risultano presenti: 

1. Avv. Genovese  Giancarlo  Presidente  Presente  �  Assente     x 

2. Dott.ssa Genovese Silvia Componente Presente  �  Assente     x 

3. Dott. Musella Antonio Componente Presente  �  Assente     x 

 

Presiede il Magnifico Rettore, Prof. Pietro Navarra. 

Il Presidente, constatato che il numero dei presenti è legale, dichiara aperta la seduta.
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* * * * 

 

Il Rettore, preliminarmente, comunica che non potrà essere presente per tutta la durata del 

Consiglio in quanto è stato invitato dall’Assessore Regionale alla Sanità a partecipare 

all’incontro con i Rettori degli Atenei sicilani per la emanazione del decreto relativo alla 

realizzazione della Rete Ospedaliera Sicilana - di cui al relativo punto LXVII dell’ordine del 

giorno - precisando che la procedura amministrativa era stata viziata dalla mancata presenza 

degli esponenti dell’Università.  

Riguardo alle iscrizioni, il Rettore comunica che è stato constatato un aumento degli 

studenti stranieri registrando una percentuale del 13% in più rispetto all’anno precedente. E’ 

stato emanato un bando destinato a studenti stranieri e sono pervenute circa 4000 domande 

che bisogna vagliare e valutare attentamente. Il nostro Ateneo può trarne grandi benefici 

tenuto conto che l’internazionalizzazione è un obiettivo strategico dell’Università italiana. 

 


